
Commune de BRETIGNOLLES (79140) 
Compte-rendu de séance du Conseil Municipal du 06/11/2020 

 
Présent(e)s : 
Grégory BERNARD / Luc BONNIN / Henri CORNUAU / François DOUTEAU / Élise FASILLEAU / Chantal 
GROLEAU / Christophe GUERY / Audrey HUYGHE / Céline JEREZ / Vincent MAROT / Chloé MOINE / Franck 
NICOLAS / Matthieu POIDEVIN 
Excusé(e)s : 
Néant  
Absent(e)s : 
François POUSSET 
 

 
Heure de début du Conseil Municipal : 20h38 
Heure de clôture du Conseil Municipal : 21h07 
Lieu du Conseil Municipal : Salle Tabarly (Contexte sanitaire lié à la Covid-19) 
Commentaire(s) : 
Secrétaire de séance : François DOUTEAU 
 

 
Monsieur le Maire Vincent MAROT ouvre la séance. Début des échanges en lien avec l’ordre du jour comme 
suit : 
 
Le PV du Conseil Municipal du 25/09/2020 est approuvé. 
Monsieur le Maire indique la démission de Monsieur Berty RENAUDIN de sa fonction de conseiller municipal 
pour motif personnel. 

1- Délibération – Taxe d’aménagement 

Quelques informations et exemples donnés lors du Conseil Municipal : 
- Base forfaitaire 759 euros par m² 
- Les premiers 100 m² sont exonérés à hauteur de 50%  
- Ensuite, le taux de la taxe d’aménagement de la commune s’applique soit 2% + 2,25% taxe 

départementale et 0,8% pour la taxe archéologique. 
 
Concernant les entreprises, tous les m² sont exonérés à hauteur de 50%. 
 
Aujourd’hui, la taxe aménagement est de 2% sur la Commune, et doit être votée avant le 30/11/2020. Elle 
peut être comprise entre 1 et 5 %. La moyenne départementale souvent autour des 2%.  
Il est également possible de mettre des exonérations sur certaines constructions. 
 
Après échange entre les adjoints et Monsieur le Maire, proposition est faite pour passer le taux de la taxe 
d’aménagement de 2% à 2,5% à compter de 2021. 
 
1er Vote : proposition de passage du taux de la taxe d’aménagement de 2% à 2,5% sur la Commune  

- 0 Abstention(s) 
- 0 Contre(s) 
- 13 votes pour passage du taux de la taxe d’aménagement de 2% à 2,5% sur la Commune  

 
Après débat, le Conseil Municipal décide à l’unanimité d’un taux de 2,5% pour la taxe d’aménagement à 
compter du 1er janvier 2021. 
 
Concernant l’exonération de la taxe d’aménagement sur des constructions particulières, proposition est faite 
de ne pas proposer d’exonération.  
 
2ème Vote :  

- 0 Abstention(s) 
- 0 Contre(s) 



- 13 votes pour la non exonération des constructions particulières 

Après débat, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de ne pas exonérer les constructions particulières. 

2- Délibération – DM Lotissement Les Grands Chênes 

Monsieur le Maire explique la nécessité de la demande modificative concernant la désignation d’un titre. 
Après échange avec le CM, Monsieur le Maire propose de valider la DM. 
 
3ème Vote :  

- 0 Abstention(s) 
- 0 Contre(s) 
- 13 votes pour valider la DM Lotissement Les Grands Chênes 

Après débat, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de valider la DM concernant le Lotissement Les Grands 
Chênes. 

3- Délibération – Clôture du Lotissement les Grands Chênes 

Monsieur le Maire explique la nécessité de la clôture du Lotissement les Grands Chênes. La dernière 
construction pour ce lotissement a eu lieu en 2018 et tous les travaux de voiries etc. sont terminés. 
Après échange avec le CM, Monsieur le Maire propose la clôture du Lotissement les Grands Chênes. 
 
4ème Vote :  

- 0 Abstention(s) 
- 0 Contre(s) 
- 13 votes pour la clôture du Lotissement les Grands Chênes. 

Après débat, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de la clôture du Lotissement les Grands Chênes. 

4- Délibération – Validation de l’avis du comité technique du centre de gestion pour le passage à 
temps plein de Madame Véronique CADU sur la Commune (secrétaire de Mairie) 

Monsieur le Maire explique la procédure concernant le passage à temps plein de Madame Véronique CADU 
(secrétaire de Mairie). Le comité technique du centre de gestion a donné un avis favorable à cette 
modification de contrat. 
Après échange avec le CM, et conformément aux premiers échanges à ce sujet entre tous les membres du 
Conseil Municipal, Monsieur le Maire propose de valider l’avis du comité technique du centre de gestion 
pour le passage à temps plein de Madame Véronique CADU. 
 
5ème Vote :  

- 0 Abstention(s) 
- 0 Contre(s) 
- 13 votes pour valider l’avis du comité technique du centre de gestion pour le passage à temps plein 

de Madame Véronique CADU au secrétariat de Mairie. 

Après débat, le Conseil Municipal décide à l’unanimité de valider l’avis du comité technique du centre de 
gestion pour le passage à temps plein de Madame Véronique CADU. 

 
Monsieur le Maire propose de clôturer le Conseil Municipal sauf si quelqu’un souhaite évoquer un sujet 
précis : 
Néant  
 
Fin du compte-rendu de la séance du Conseil Municipal du 06/11/2020 


